

ゆずりは通信 (vol. 38)



●定例教育委員会での主な審議事項等（5月）

★平成30年度 第3回（H30.5.10）

- ・ 県立学校環境充実応援プロジェクトの実施状況について
- ・ 平成29年度県立高等学校卒業者の就職内定状況について
- ・ 平成30年度ひょうご・ロシアハバロフスク少年少女交流事業参加者の募集について
- ・ 第72回兵庫県民体育大会の開催について
- ・ 「関西マスターズスポーツフェスティバル2018」の開催について
- ・ ワールドマスターズゲームズ2021 関西兵庫県実行委員会総会（第2回）の開催について

※会議録及び会議資料は、教育委員会ホームページの[教育委員会会議](#)でご覧いただけます。

県教委TOPICS

●平成30年度第1回兵庫県総合教育会議が開催されました

知事と教育委員会が本県の教育に関する課題やあるべき姿を共有し、連携して教育行政に取り組むための「兵庫県総合教育会議」が5月10日、県公館で開催されました。井戸知事は冒頭のあいさつで、「ひょうご教育創造プラン」の改定が予定されていることを踏まえ、県立高校の更なる特色化やふるさと意識の醸成等について議論を尽くすよう提案がありました。

教育委員からは、次世代を担う新しいリーダー層を育てる教育の重要性や教員の多忙化解消に向けた取組の更なる推進等について、新たなプランに反映すべきとの意見がありました。他にも、道徳教育や豊かな心の育成などについての議論など活発な意見交換が行われました。



第1回兵庫県総合教育会議の様子

※会議資料は教育委員会ホームページからご覧いただけます。

●県立姫路飾西高校生徒が「太市たけのこ祭り」に参加

県立姫路飾西高等学校の隣接地域である太市は、たけのこの産地として有名です。本校では、『高校生が考える県政 150 周年記念事業』の一環として、太市の地と特産物であるたけのこを幅広い年代層に知ってもらうため、PR 活動を行っています。

4月21日（土）、姫路市太市の桜山公園で行われた「太市たけのこ祭り」に、本校の家庭科学部が参加しました。この日のために研究を重ねた「たけのこクッキー」は、たけのこの風味、食感を生かすため、たけのこをしっかりと炒めてクッキー生地混ぜ込みました。当日は、多くの来場者が試食し、大変喜んでいただきました。生徒たちは、地元の方々のあたたかい言葉でさらに励まされ、「よりよいスイーツに育てたい」との思いを新たにしました。今年の「太市たけのこ祭り」のポスターは、本校のパソコン研究部が作成しました。放送部は会場内の様子取材し、番組制作に生かそうとしています。学校を挙げてのイベントを通して、生徒は、地域への愛着をさらに深めています。



※県立姫路飾西高校のホームページは[こちら](#)からご覧いただけます。

●県立学校が県庁の緑化に取り組んでいます

5月は県立淡路高等学校総合学科の2年生5人が作品を展示してくれました。

「淡路島といえば・・・」で連想するものを生徒たちが意見を出し合い、特産品のたまねぎ・かわら・四季折々で楽しめる花を使用して制作されています。

母の日にあわせて学校で育てられたカーネーションも植えられました。

県庁にお越しの際には、ぜひご覧ください。

※学校 PR 等は[ワンショットニュース](#)で発信しています。



●第1回アジアパシフィックマスターズゲームズ2018 参加者募集

マレーシアのペナン州で第1回の「アジアパシフィックマスターズゲームズ (APMG)」が開催されます。原則30歳以上のスポーツ愛好者なら誰でも参加することができます。アジア太平洋地域から約1万人が参加し21の競技が実施されるこの大会、日頃の練習の成果を世界で発揮してみませんか？



開催日時	平成30年9月7日（金）～15日（土）の9日間
開催競技場	マレーシア／ペナン島近郊の26箇所
対象	原則30歳以上のスポーツ愛好者なら誰でも （一部競技は年齢制限が異なります）
申込締切日	平成30年7月30日（月）

※詳細は競技参加&応援ツアーの[ホームページ](#)をご覧ください。

●教育委員からのメッセージ

牧村 実 教育委員

昨年9月に神戸ポートアイランドで「国際フロンティア産業メッセ2017」が開催され、私は（公財）新産業創造研究機構の理事長としての立場から、実行委員会の会長を務めさせていただきました。当メッセは西日本最大級の産業総合展示会で、地元企業などから環境・エネルギー、ロボット・AI・IoT、健康・医療・介護、防災、ライフスタイルなど様々な展示がありました。また、兵庫県内の高校生にも多数ご参加いただきました。高校生の皆さんは、とても楽しく技術や製品に触れておられ、質問や感想も多数いただきました。例えば、「自分が住んでいる兵庫県にもたくさんの素敵な会社があることがわかりました」、「ものづくりに関わる方々と直接お話しできて製品や技術への親しみが湧きました」、「いろいろな種類の産業が私たちの生活を支えていることを実感しました」、「展示会に参加して自分の将来について考えることができました」といったものです。このように実物に触れて交流することで自分たちの進路をイメージしやすくなると思います。これからも学生さんに地元企業の魅力を知ってもらって、県の企業に就職するきっかけなどになるよう努めていきたいと存じます。（本メッセは、今年は9月6～7日に開催予定です。）



今後のイベント情報

★美術館・博物館等の催し案内

施設名	主な催しもの	期間
県立美術館	日本スペイン外交関係樹立 150 周年記念 兵庫県政 150 周年記念事業 特別展 「プラド美術館展 ーベラスケスと絵画の栄光」	H30. 6. 13(水) ~ H30. 10. 14(日)
県立人と自然の博物館	緊急速報展「篠山層群からみつかった小さな植物化石」	H30. 4. 27(金) ~ H30. 7. 1(日)
県立歴史博物館	県政 150 周年記念事業 特別企画展 「線路はつづく ーレールでたどる兵庫五国の鉄道史ー」	H30. 4. 28(土) ~ H30. 6. 17(日)
県立考古博物館	県政 150 周年記念事業 特別展 「兵庫山城探訪」	H30. 4. 21(土) ~ H30. 6. 24(日)
県立考古博物館加西分館 「古代鏡展示館」	県政 150 周年記念事業 春季企画展 「吉祥の図像 鏡に表された願い」	H30. 3. 15(木) ~ H30. 9. 11(火)
県立陶芸美術館	県政 150 周年記念事業 特別展 「ひょうごのやきもの 150 年ー技・匠からアート・個性へー」	H30. 6. 9(土) ~ H30. 9. 9(日)
横尾忠則現代美術館	兵庫県政 150 周年記念事業 横尾忠則 画家の肖像	H30. 5. 26(土) ~ H30. 8. 26(日)